



Communiqué de presse - Revel - le jeudi 3 avril 2025

### **Raphaël KUNDE est nommé au poste de Directeur Général France de Nutrition & Santé**

Le Groupe Nutrition & Santé (Gerblé, Gerlinéa, Céréral Bio...) a le plaisir d'annoncer la nomination de Raphaël KUNDE au poste de Directeur Général France. Fort d'une expérience de 17 ans dans le secteur de l'agroalimentaire, il apporte à cette fonction une expertise solide et diversifiée.

Diplômé d'un master à NEOMA Business School en 2008, Raphaël KUNDE commence sa carrière en tant qu'acheteur négociateur chez Carrefour. Il poursuit ensuite son parcours professionnel au sein du Groupe JDE, dans lequel il évolue dans le management, le marketing et la stratégie commerciale, pour atteindre le poste de Directeur des marchés suédois et danois en 2017. Après 7 ans chez JDE, il intègre le Groupe Carambar & Co en tant que directeur commercial du marché français et obtient en 2023 le poste de Directeur Général.

Il rejoint le Groupe Nutrition & Santé où il exerce désormais le rôle de Directeur Général France. Il aura pour mission de piloter les activités du marché français et d'accompagner le développement et la croissance des marques du groupe.

Dans ses nouvelles fonctions, Raphaël KUNDE a à cœur de promouvoir la transition alimentaire et de défendre une alimentation plus durable et accessible à tous.



« C'est avec enthousiasme et détermination que j'aborde ce poste de directeur général France de Nutrition & Santé. Je suis convaincu de l'importance d'œuvrer pour une alimentation saine et durable en offrant des produits bons tant par le goût que par leur qualité nutritionnelle et je suis fier de porter les valeurs de Nutrition & Santé sur le marché français. »

À propos de Nutrition & Santé :

Chez Nutrition & Santé, nous croyons fermement que la nature offre tous les éléments essentiels pour une nutrition de qualité. Grâce aux avancées scientifiques, nous nous engageons à rendre ces bienfaits accessibles à tous, en adoptant un modèle alimentaire respectueux et durable. Profondément enracinée dans le Sud-Ouest de la France, notre entreprise est solidement implantée en région Occitanie, à proximité des bassins d'approvisionnement. Avec plus de 30 marques, nous proposons une gamme exhaustive de produits adaptés à chaque profil, qu'il s'agisse de Nutrition Bien-être, Nutrition Active ou Nutrition Végétale.